
前職が民間企業ですが、同じような経歴の方はいますか？ 

入庁するとき、不安はありましたか？ 

Ｋ（Ｈ２５年入庁） 

検察事務官 

 私は、前職では、お笑い芸人のマネジメント業務などを行う芸

能事務所で勤務した後、検察庁に入庁しました。 

 入庁するときは、新しい環境で仕事がうまくできるかなどの不

安はありましたが、「前職が民間企業だから」という不安はあま

りなかったと思います。 

 検察庁とは、かけ離れた世界で勤務をしていましたが、様々な

業種の方と関わる仕事でしたので、そこで培われたコミュニケー

ションスキルや、仕事をいかに効率的にこなしていくかなど、検

察庁に入庁後も、前職での経験を活かせていると思います。 

 業種を問わず、民間企業で勤務した経験は、必ず検察庁でも活

かせる場面があるはずです。 

 民間企業の経験がある検察事務官は多くはないですが、それは

決して不利な事情ではなく、他の人にはない貴重な社会人経験や

バックグラウンドを持つ人材であると自信を持って入庁してい

ただきたいです。 

 ←Ｑ＆Ａにもどる 

昨年度、刑事ＩＴ化に

関する研修で韓国に

行ってきました！ 

https://www.kensatsu.go.jp/kakuchou/h_takamatsu/page1000001_00017.html#anchor3

